

Bernard

ASSOCIATION DE LA RUE DU COLONEL FABIEN – 78220 VIROFLAY

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 30 JANVIER 2015

I. <u>Ouverture de la séance</u>. Le quorum requis par l'article 18 des statuts étant atteint, la Présidente, Sabine Besnard, ouvre la séance à 21h.00.

Rappel de l'ordre du jour :

- . Hommage à Gisèle Lemaire, bienvenue aux nouveaux voisins, naissances chez nos amis.
- . Vote sur l'adoption du procès-verbal de l'Assemblée Générale du 31 janvier 2014. Il est rappelé que seuls les adhérents à jour de leur cotisation participent aux votes.
- . Rapport d'activité pour l'exercice 2014 et vote d'adoption.
- . Rapport financier pour l'exercice 2014 et vote d'adoption.
- . Vote sur le montant de la cotisation 2015.
- . Projets pour l'année 2015.
- . Intervention d'André Bassez, Président de l'UUDP.
- . Renouvellement du Conseil d'Administration.
- . Questions diverses.

II. <u>Hommage à Gisèle Lemaire, accueil des nouveaux voisins, naissances dans les familles de notre</u> rue.

Un hommage est rendu à Gisèle Lemaire, décédée en décembre, et dont tous se rappellent l'accueil, la gentillesse, le souci des autres et le courage, au cours des quelque 20 ans qu'elle a habité notre rue.

Nous souhaitons la bienvenue à nos nouveaux voisins du N°2, Clare et Bertrand Gaffney-Sicard qui, dès leur arrivée, ont si gentiment invité tous les gens de la rue à venir prendre le thé pour lier connaissance : merci pour cette jolie entrée en matière !

Nous nous réjouissons, avec la Famille Saison, de la naissance du petit Adam, chez Marie, le 12 septembre 2014 et du petit Edgar, chez Bertrand, le 29 janvier 2015. A l'heure où ce compterendu est rédigé, nous pouvons également féliciter la Famille Garnaud pour la naissance du petit Raphaël, chez Clara, le 2 mars 2015. Tous nos vœux de bonheur à la nouvelle génération.

III. Adoption du procès-verbal de l'Assemblée Générale du 31 janvier 2014.

Ce procès-verbal, dont un exemplaire a été distribué à chaque adhérent, est mis aux voix et adopté à l'unanimité.

IV. Rapport d'activité pour 2014.

1.Le Salon du Vin (le 5 avril 2014)

Il a réuni une quinzaine de personnes, autour de crus de Provence (Bandol, Cassis, Baux-de-Provence, Coteaux d'Aix...) choisis par Jean-Pierre Toulgoat et présentés par M.Michel Loiseau, du Cercle Oenophile de Viroflay, toujours fidèle. Dégustation surprenante de vins d'une qualité rare.

2. Fête municipale (22 juin 2014)

Mesdames Brigitte Lellouche et Martine Bellier y ont tenu le stand de brocante de notre Association : merci à elles de tout cœur de tenir ainsi le flambeau de la tradition.

3. Fête de rentrée (13 septembre 2014)

Cette fois la météo a contraint à prendre le repas de soirée en intérieur. Heureusement, Anne-Marie et Jean-Pierre Toulgoat avaient concocté un apéritif provençal rédempteur.

4. <u>Visite culturelle</u> de la maison de Maurice Ravel à Montfort l'Amaury (15 novembre 2014)
Seize personnes, en deux groupes, ont été charmées par la visite de cette très jolie maison,
sous la conduite de Madame Moreau, guide passionnée, au discours plein d'anecdotes.

Association de la Rue du Colonel Fabien (agrément préfectoral n° 2. J.O. 8.1.92) siège social : 5 rue du Colonel Fabien 78220 VIROFLAY

Vote sur le rapport d'activité.

Le rapport d'activité est mis aux voix et adopté à l'unanimité.

V. Rapport financier pour l'exercice 2014.

Les comptes de l'année 2014 se présentent comme suit (sommes en euros):

<u>Dépenses</u> Recettes

Assurance: 76,15 Excédent 2013: 2587,91
Secrétariat: 31,07 Cotisations (15 cotisants): 425,00
Activités: 389,44 Brocante: 55,00

dont : Salon du Vin : 273,00 Intérêt Livret A : 33,50

Fête de la rue : 116,44

Total Dépenses 496,60 Total Recettes 3101,41

Excédent: 2604,75

Vote sur le rapport financier.

Le rapport financier est mis aux voix et adopté à l'unanimité.

VI. Vote sur le montant de la cotisation.

A l'unanimité, le montant de la cotisation est maintenu à 25,00 euros pour l'année 2015. Ce vote devra être entériné par le Conseil d' Administration.

VII. Projets pour 2015.

1. Echange de Plantes.

Il est prévu pour le samedi 30 mai. Le lieu est à déterminer.

2. Sortie culturelle.

On envisage la visite de la maison de Vincent Van Gogh à Auvers-s/Oise, le 13 juin.

3. Fête municipale, le 21 juin.

L'Association compte y tenir comme de coutume son stand de brocante : appel aux bonnes volontés. C'est aussi la fête de la musique et la fête des pères.

4. Fête de rentrée.

La date retenue est le 19 septembre. Le thème reste à déterminer.

5. Autres idées.

- * Groupe de lecture : 3 ou 4 réunions par an autour de la lecture de livres.
- *Création d'un blog, en remplacement du journal « La Giroflée Libre », ce qui permettrait à chacun de contribuer quand il en a envie (expositions, recettes, voyages, engagements associatifs...).

VIII. L'UUDP.

Notre ami André Bassez, Président de l'UUDP-Viroflay, expose d'une part les problèmes liés à la ZAC des 5 îlots et, plus généralement, à la « densification » en projet dans le cadre du futur « Grand Paris », et d'autre part rend compte des activités de l'UUDP au cours de l'année écoulée. Le détail de ces activités figurera en annexe au présent compte-rendu (Annexe I).

IX. Renouvellement du Conseil d'Administration.

Comme de règle, le C.A. se démet et un nouveau Conseil est élu. M. Jean-Pierre Toulgoat ne se représente pas. Nous lui exprimons toute notre affectueuse gratitude pour sa participation passée au Conseil d'Administration, et singulièrement pour les Salons du Vin dont il a été l'organisateur à la fois dynamique et compétent. En l'absence de nouvelles candidatures, les autres membres sortants se représentent et sont réélus à l'unanimité, à savoir :

Mesdames Sabine Besnard, Yu-Ing Galley, Brigitte Lellouche et Josiane Saison, Messieurs Jean Lellouche et Pierre Tabourier.

X. Clôture de la séance.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h.00.

Viroflay, le 23 mars 2015,

La Présidente : Sabine Besnard

Le Secrétaire : Pierre Tabourier

Pieur M. 1 abourier

Pièce jointe : 1 annexe (Annexe I : l'UUDP-Viroflay (2 pages))